

町長の行政報告

畑作物の生育及び 収穫状況について

小麦について 7月末

から刈り取りが始まり、

8月上旬収穫が完了してあります。収量については粒の肥大が良好

で現在、製品の乾燥調整を行つてゐるところ
であります。が、推定で
10ルアーあたり9.5俵ぐ
らいになりそうとのこ
とであります。

甜菜は移植後の天候
不順により生育が心配
されました。7月以
降の天候回復により現
在生育は平年並みと良
好であります。

スイートコーンにお

いては8月19日から早生品種の収穫が始まり例年より若干早めの収穫開始のため収量は落ち気味ですが、これか

の収量に期待するものです。



している状況で収量も期待されるところですが、収穫時の天候が心

「国保病院夜間診療 休止に係る経過」について

いる方が、月に一度ないし2ヶ月に一度見えられております。

が引き上げ、更に副院長である産婦人科医師も退職する意向を固めておりますので、3名の医師が不在となり産婦人科を休止せざるを得ない状況となつてお

ります。

本町におきましては

妊婦検診を受けている

方はなく、ここで出産する予定であつた方は

いなし状況であります

今年度のこれからの中止の出産予定と、ま

姫姫の占座予定どしては、紋別市が3名

旭川市が2名、函館市

が1名で計6名となり
ております。これから

は初産婦などの方は遠

紋地域以外の病院に通院せざるを得ない状況

遠軽厚生病院の産婦人科医師不足問題の状況について

現在、遠軽厚生病院の産婦人科は医師3名の診療体制ですが、今月一杯をもつて旭川医大からの派遣医師2名

しては安心して出産で
きるよう、保健師を通
じて旭川・北見・名寄
などの産婦人科との連
携を取つて参りたいと
考えております。